



Le collège Gérard Philipe à la première Journée Académique de l'Innovation

publié le 18/01/2018

Le collège Gérard Philipe a participé mercredi 17 janvier à la première Journée Académique de l'Innovation, organisée par l'équipe du CARDIE au Lycée Kyoto de Poitiers, en présence de Mme Betermin, CARDIE, et Mme Bisagni-Faure, Rectrice de l'Académie de Poitiers.

A cette occasion, les nombreux projets, expérimentations et innovations portés par les équipes de notre collège ont été présentés et ont reçu un accueil enthousiaste

Voilà de quoi nous donner à tous envie de continuer à CHANGER DE REGARD !

Pour plus d'informations :

https://padlet.com/Equipe_CARDIE_POITIERS/CLG_Gerard_Philipe_NIORT

https://padlet.com/Equipe_CARDIE_POITIERS/JAI_janvier2018



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.